

UFC machte lustige Tour auf der Altmühl



ELLINGEN/EICHSTÄTT – Der UFC Ellingen hat zum Start in die Sommerferien eine zweitägige Bootstour auf der Altmühl unternommen. 43 Kinder, verteilt auf fünf große Raftingboote, paddelten von Landershofen bei Eichstätt bis Grösdorf (Kipfenberg). Weder bei Kindern noch bei Betreuern kam der Spaß zu kurz: Ob im oder neben dem Boot spielte hierbei keine große Rolle. Auch die Übernachtung im Zelt auf einem Campingplatz in Gungolding wurde – „Miesepetrus“ und seinen Re-

genwolken zum Trotz – zum tollen Erlebnis. Zum Beispiel gab es eine Nachtwanderung, bei der in Teams Aufgaben gelöst werden mussten. Für die Sieger gab es Preise, die die Firma Höglmeier, die Sparkasse und die Raiffeisenbank gestiftet hatten. Am nächsten Morgen setzte die Bootskolonne zum Endspurt nach Grösdorf an. Am Ziel wurden die Boote dann kurzerhand zu Wasserrutschen umfunktioniert, was große Begeisterung bei den Kindern hervorrief.